

## Sport

## Weltklasse-Radball in Liestal

Am Samstag 29. Januar 2011, ab 16 Uhr findet in der Fraumatt-Turnhalle in Liestal die erste Qualifikationsrunde der Radball-Schweizermeisterschaft 2011 in der Nationalliga-A statt. Mit von der Partie wird an diesem Tag auch die erste Mannschaft des Velo-Moto-Club Liestal in der Besetzung, Andry Accola (20) und Lukas Oberer (28), sein. Diese Beiden gewannen im letzten Jahr die Radball-Schweizermeisterschaft in der Nationalliga-B und stiegen somit in die höchste Schweizer Liga auf.

In dieser ersten Runde treffen die beiden Liestaler auf die stärksten Mannschaften der Schweiz, angeführt vom amtierenden Vizeweltmeister und Weltmeister 2009, RV Winterthur. Im Weiteren wird die aktuell zweitstärkste Mannschaft, der VMC Oftringen (AG)

sowie der letztjährige dritte RS Altdorf 1 (UR) am Start stehen. Das Feld der sechs Mannschaften wird durch den VC Rheineck (SG) und RS Altdorf 2 sowie der einheimischen Mannschaft ergänzt.

Man darf somit gespannt sein, wie sich die Liestaler Spieler in dieser neuen und einiges stärkeren Liga behaupten können. Jeder Punktgewinn der Beiden darf als Achtungserfolg angesehen werden.

Im Vorprogramm ab 12 Uhr treten die 1. Liga-Mannschaften, angeführt von der zweiten Liestaler Mannschaft mit Martin Gerber und Mathias Oberer, den letztjährigen Dritten der Schweizermeisterschaft, in ihrer ersten Schweizermeisterschaftsrunde gegen starke Mannschaften aus der Ostschweiz an.



Lukas Oberer (links) und Andry Accola (rechts) im Angriff.

FOTO: ZVG